

Köln-Sülz, den 14. September 2023

2. Elternrundbrief

Schulstraße + Fahrradbus

Liebe Eltern,

erinnern Sie sich noch an unsere Schulstraßen-Aktionen der vergangenen Male - es ist wieder soweit.

Mit diesen Aktionen konnten wir schon einiges bewirken: In der Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am 5.6.23 haben sich alle einstimmig dafür ausgesprochen, dass das Pilotprojekt Schulstraße für acht Wochen an verschiedenen Kölner Schulen umgesetzt wird u. a. an der Heliosschule. Weiterhin wird auf der Mommsenstraße für einen besseren Schutz besonders der Kinder gesorgt, indem die Fahrradwege mit einer Piktogrammkette vom Bürgersteig auf die Straße verlegt werden und der Umbau in eine Fahrradstraße geprüft wird.

Das ist ein Riesenerfolg und wird bei zu erhoffender Umsetzung sicherlich schon mal dazu beitragen, die Verkehrssituation vor unserer Schule für alle Beteiligten, aber vor allem für die Kinder sicherer zu machen,

Vom 18. bis 23. September findet jetzt die nächste Fahrrad-Aktionswoche statt, und an der möchten wir uns wieder zeitweise beteiligen, damit unser Anliegen, ein sicherer Schulweg für die Kinder, nicht in Vergessenheit gerät. Und vielleicht geht ja sogar noch mehr, zum Beispiel dass die Mommsenstraße nicht nur eine Fahrradmarkierung bekommt, sondern zwischen Zülpicher Straße und Euskirchener Straße sogar zur Fahrradstraße wird.

In der Aktionswoche gehen wir natürlich auch wieder raus auf die Straße - und dafür benötigen wir Ihre Mithilfe! Für den kommenden **Mittwoch, Donnerstag und Freitag (20.-22.9.)** suchen wir für unsere Demonstration noch Ordnerinnen und Ordner, die uns zwischen 07:45 Uhr und 08.30 Uhr bei der Sperrung der Straßen, dem Begleiten ausfahrender Fahrzeuge und/oder vorab beim Verteilen der Anwohner-Informationen unterstützen. Bitte melden Sie sich bei Interesse bei Frau



Marchais, unter ra_silvia@hotmail.com, die die Aktion für die Helios-, die Mommsenschule und die Kita Mary Poppins gemeinsam organisiert.

Weiterhin organisiert die Sekundarstufe Fahrradbusse von Nippes, Ehrenfeld und Sülz zum Standort Wassermann.

Der Sülzer Fahrradbus fährt am Freitag um 8 Uhr über die Mommsenstrße. Wir freuen uns, wenn am Freitag viele Kinder schon um 8 Uhr in der Schule sind, um dem Fahrradbus zuzujubeln.

Gerne können auch Kinder oder Familien das erste Stück aus Sülz mitfahren. Alle Informationen und die Anmeldung finden Sie hier. *Auszug aus dem Elternbrief der Sekundarstufe.*

Wir. Zusammen. Für einen sicheren Schulweg.

Am <u>Freitag. 22.09.2023</u> nehmen wir als Schulgemeinschaft am großen Aktionstag der Kidical Mass teil und fahren mit dem Fahrradbus (Kinder, Jugendliche und Erwachsene auf dem Fahrrad bilden einen fahrenden Bus, für den die Autos stoppen müssen und die Straßen frei sind).

Alle Kinder und Erwachsene, die sicher zur Schule kommen möchten: Macht mit, beteiligt euch!

Der Fahrradbus ist eine öffentliche, angemeldete Versammlung und wird von der Polizei begleitet.

Nehmt zeitnah an der Umfrage teil, damit wir weiter organisieren können. Hier ist der <u>Link zur Anmeldung</u> (weitere Infos im Anhang)

Wir freuen uns, wenn alle an diesen Tagen sicher und klimafreundlich zur Schule kommen.

Beste Grüße im Namen des Verkehrsteams

Marion Hensel